

"...muy bien, muy buena. Yo no había salido de España, y hemos estado fuera.

Me gustaría repetir es una experiencia muy bonita, y me gustaría que se repitiera.

Muy bien con Ángela y con todos. Tenia que ser más a menudo, con más gente.

Me ha costado salir de España, pero lo he conseguido, y los portugueses son muy amables. El Capitán, el marinero muy bien muy buena gente.

He llevado muy bien el timón por el lago más grande de Europa. Cuando pasamos por debajo del puente nos pitaron los camioneros.

Me ha gustado mucho y a ver si repetimos pronto."

Jorge Toro Fernández de Cora. Curatelado por FUTUEX. Aprosuba 1 (Zafra)



El jueves día 15 de Marzo, tuvimos una experiencia muy bonita y gratificante, esta experiencia nos permitió realizarla Futuex, ya que fue a través de la Fundación Tutelar de Extremadura y con los chicos que ella tiene tutelados, que pasamos un esplendido día navegando por la Presa de Alqueva.

Primeramente desde Zafra fuimos, 4 chicos tutelados (Jorge, Ángela, Julio y José), un monitor y el asistente social del Centro y una chica que trabaja en esta zona para FUTUEX. Llegamos a Olivenza que es donde tiene la sede la Fundación y recogimos a Jose y a una periodista, y ya todos juntos nos fuimos hasta la presa donde nos esperaba el barco y su capitán.

Fue un paseo estupendo, de mas de dos horas por esa presa, además tuvimos suerte y nos salio un día esplendido. Los chicos disfrutaron mucho, ya que todos cogieron el timón y llevaron un rato el barco.

Luego comimos en el mismo barco y lo inauguramos con champan, ya que fuimos los primeros Tutelados en dar el paseo.

Fue una gran experiencia tanto para nosotros como para los chicos y esperamos cuando ya todos hayan dado su paseo volver a repetirlo.

Ana Maria Álvarez Fernández. Asistente Social. Aprosuba 1 (Zafra).



Después del suicido cultural que ha supuesto dejar bajo las aguas una serie de petroglifos de la prehistoria y muchos molinos harineros de la zona, por no hablar del impacto ambiental, una de las mejores cosas que han podido hacer con el embalse de Alqueva, el mas grande de Europa, es adaptarlo a los discapacitados para que estos puedan disfrutar de un apacible viaje en barco que, sin duda, es una autentica maravilla.

La tranquilidad de sus aguas permite un viaje tranquilo, cosa que no podría ser posible en mar abierto, y la puesta en marcha de embarcaderos en las localidades tanto extremeñas como alentejanas potenciara este disfrute y, siempre y cuando se vaya acompañado de un conocedor de la navegación, es un lugar bastante seguro en el que pasar un agradable día.

Rocío Sánchez Rodríguez.

Periodista del diario HOY.



El día 15 de marzo, después de algunos intentos, por fin visitamos la presa de Alqueva en Portugal.

Fuimos cuatro tutelados, la asistenta social, el conductor de la furgoneta de APROSUBA 1 y dos miembros de FUTUEX.

La verdad es que tuvimos mucha suerte con el tiempo, hizo un sol fantástico, del que apetece tomar sin pasar calor. El paseo por el barco duro aproximadamente 2 horas. Durante el trayecto el capitán nos hizo comentarios sobre lo que veíamos y nos enseño a manejar el barco, todos quisimos pilotarlo menos Julio que prefería quedarse sentado.

También disfrutamos mucho primero con el aperitivo, después con la comida, seguidamente con los pastelitos y al final con el champan, eso sí, sin alcohol, con el que brindamos antes de abandonar el barco.

Pasamos un día fantástico y deseando volver a repetir.

Carla Domínguez. Educadora Social. Trabajadora de FUTUEX.